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L’incontro
Area vasta, l’idea piace
Bene il primo confronto tra sindaci alla Chiesa
del Carmine. Adesso, però, si attendono i fatti
Autore: Alberto Nigro
Data di pubblicazione: Venerdì, 8 Novembre 2013

L’area vasta non è la panacea di tutti i mali, ma l’incontro promosso dall’assessore al Piano Strategico del
Comune di Avellino, Paolo Ricci, presso la Chiesa del Carmine, sul tema può considerarsi un buon avvio di
ragionamento. Al di là della facile retorica relativa alla necessità di avviare un dialogo tra i primi cittadini irpini,
il fatto che molti di loro, appartenenti a schieramenti politici diversi, provenienti da angoli d’Irpinia diversi,
abbiano deciso di condividere, almeno idealmente, un percorso, è importante.

Da Carullo di Mercogliano a Farina di Teora, da Repole di Sant’Angelo dei Lombardi a Tenneriello di Prata
P.U., l’idea comune è la seguente: fare rete e camminare insieme, riscoprendo in Avellino il vero capoluogo
della provincia. In tal senso, sia Ricci che il sindaco, Paolo Foti, hanno dichiarato la volontà di guidare il
processo, ma, sottolineando, che il ruolo di guida si guadagna e che per il momento è importante discutere e
confrontarsi.

Naturalmente, trattandosi di un primo incontro, non sono emerse “decisioni” nel merito. C’è chi ha puntato
sulla tutela del territorio e l’implemento dell’industria energetica, chi sulla difesa delle acque, chi, ancora, ha
parlato del rilancio della strada ferrata. Temi già sentiti, di cui si discute da tempo, ma, almeno c’è parso,
stavolta s’è fatto un primo passo per trasformarli in qualcosa di concreto. Qualche sindaco, per dare maggiore
impulso all’iniziativa, ha proposto che si ripeta in maniera itinerante, in ogni territorio.

E’ chiaro che un’area vasta che comprende tutti i comuni irpini non avrebbe molto senso. Si trasformerebbe in
una sorta di doppione della Provincia che non reggerebbe molto. Tuttavia, partire dai comuni limitrofi al
capoluogo per creare un polo in grado di guidare l’intera provincia e di attrarre i finanziamenti europei,
complice la normativa che consente a città come Avellino di rapportarsi direttamente con Bruxelles, può
rappresentare una occasione da non perdere. Sarà il tempo a dire se avremo sprecato anche questa.
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